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議題等(次第順）

・校長挨拶

・協議委員紹介

・資料確認

・令和６年度の学校経営計画（進捗状況）

・令和６年度の久米田高等学校マネジメントシート（進捗状況）

・令和６年度第１回授業アンケート結果（学校全体）

・令和７年度使用教科書の採択について

・その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

日時 令和７年２月15日（土）10：00～（予定）

会場 大阪府立久米田高等学校

・令和６年度久米田高等学校マネージメントシート

・令和６年度第１回授業アンケート集計結果

・令和７年度使用教科書選定採択一覧表

≪令和６年度学校経営計画進歩状況について≫
・学力向上については、スタディーサポートを活用した学力生活実態調査を実施。また、学力向上を目的として授業でのICT活用
が進んでいる。自主的な活動の推進では、近年の猛暑への対策として、行事の時期の入れ替えを行い６月に文化祭、９月に体
育祭を生徒主体で実施した。また部活動でも地域のイベントに積極的に参加している。安心で安全な学校づくりでは、交通安全
教室、薬物乱用防止教室、デートDVや性的マイノリティに対する理解を深める学習等を行った。個々の生徒が目的意識を明確に
持った進路指導では、休暇中に夏期講習や夏期集中学習会を実施し、またキャリア形成の一環として、分野別進路ガイダンス等
を行った。広報活動の充実では、学校見学会および外部での説明会を実施。夏の学校見学会では多くの中学生や保護者の方
の参加があった。学校の様子としては、生徒は部活動や学校行事など学校生活を楽しんでいる姿が多く見受けられる。
・国際交流では、９月に大阪公立大学に在籍している留学生と共に岸和田市内を巡る交流に本校生徒が参加した。また10月下
旬には、インドネシアの学生とのオンラインによる交流も実施予定であり、国際交流にも力を入れている。
・近年の猛暑への対策として、学校行事の時期の見直しが重要であるが、その点で本年度、体育祭と文化祭の時期の入れ替え
は良かった。
・久米田高校では、非常に多くの生徒が学校生活が楽しいと感じていことが大きな強みであり、今後も大切にしていきたい本校の
特色である。
≪令和６年度久米田高等学校マネジメントシートについて≫
・生徒会部では、昨年度より行事の時期を入れ替えて、６月に文化祭、９月に体育祭を行うことにより、クラス替え前に体育祭等
の準備を行う必要がなく、新しいクラスで一緒に協力をして準備をすることができた。進路指導部では、スタディーサポート等を活
用して、生徒の学力や学習習慣を定期的に調査しているが、どのようにして望ましい学習習慣を確立させるかが、今後の課題で
ある。教務部では、観点別評価等に関しては、校内推薦等でも問題なく運用できている。保健部では、１学期に全生徒を対象に
避難訓練を行ったが、昨年度よりも避難時間が短縮された。来年１月には防災HRを実施予定。ICT活用では、９月に全生徒の端
末のバッテリー交換を行った。また教職員のICT活用に関しては授業や校務等での活用が進んでいる。情報科では、情報モラル
の涵養や情報リテラシーの育成を大切にし授業を行っている。英語科では、生徒の英検の受験案内を行ったり、授業の中でライ
ティング課題を行うなど、英検取得に対する支援を行っている。
・府立高校の大きな強みは「教員の指導力」であり、特に授業力を高めることが重要である。授業の中で生徒の「わかる・できる」
をどれだけ作ることができるかが非常に大切になってくる。その質の高い授業に加えての「探究」の要素が重要である。
≪令和６年度第１回授業アンケート結果（学校全体）について≫
・「授業はわかりやすい」との項目に対して、肯定的な回答が多かった。しかし、「わかりやすい」＝「力が伸びる」ではないので、
今後ますます授業の中で生徒の力を伸ばすことが重要である。
≪令和７年度使用教科書の採択について≫
・特に大きな問題はなく、適切に行っている。
≪その他≫
・先日、近隣で体調を崩されている方の介抱を本校生徒が行い、地域の方々から感謝の声をいただいている。

協議資料

・令和７年度使用教科書選定理由一覧表　高等学校用

備考

開催場所 久米田高等学校　校長室

 なし

・令和６年度第２回学校運営協議会レジュメ

・令和６年度学校経営計画及び学校評価

出席者(委員）  堂之本会長、阪本委員、芝野委員

出席者(学校）  若林校長、木下教頭、小幡事務長、田戸首席、宮本首席、重野講師、川浪講師
 

傍聴者

令和６年度第２回学校運営協議会 議事録

大阪府立久米田高等学校

若林 武志

開催日時  令和６年10月19日（土）10：00～12：00


